
Bonjour,  
 
Je suis résidente de l'IDS depuis longtemps. En effet je suis née en 1969 sur la rue Berlioz, demenagée sur 
Darwin, puis a outremont car les écoles secondaires , cegep & université y étaient présentes.  
  
A l'époque le voyagement , uniquement par l'autobus 12 était long et ardue pour une petite fille de 11 ans. 
J'ai donc demandé a mes parents de déménager. Ce qu'ils ont fait pour que je sois dans le quartier de mon 
école, pres de mes amies. 
  
Je suis de retour a l'ile , a mon grand bonheur, maintenant depuis 7 ans avec mon mari , et ai eu un fils qui a 
manitenant 4 ans.  
  
J'OSE espérer, que des résidents plus agés, qui bloquent le développment , ne feront pas de l'ile une Ile de 
SÉNIORS, UNE GATED COMMUNITY comme on en trouve floride.  
D'ailleurs, je me demande combien des opposants sont en fait a l'ILE pendant les rudes mois d'hiver ! Y 
appsent ils meme plus de 6 mois ? Parmis les mois d'été,  puis je rappeler que les écoles sont .... 
FERMEES!!! 
  
Je ne saurais vous rappeler que l'instruction est une OBLIGATION au québec jusqu'a 16 ans. Il est 
IMPENSABLE, qu'une municipalité, qui contient la plus populeuse école de la province de montréal ne 
puisse offrir une école a ses jeunes enfants, les obligeant, a passer plus 1 heure par jour dans un autobus 
scolaire.  
  
Il serait également important de noter, tel que vous le savez, que les constructions dans le systeme routier 
sera une énorme embuche au voyagement dans les années a venir.  
  
Finalement, que dirait les opposants si nous leurs enlevions leur IGA, LOWBLAS et PHARMACIE, les 
obligeant a faire leur courses quotidiennent a VERDUN ??? Serait ils contents et compréhensifs de se 
déplacer ?  
  
  
Je ne peux croire que ceci prennent tant d'ampleur, nous PARLONS D'UNE ÉCOLE, et une ÉCOLE 
PRIMAIRE !!! Pas d'un resto bar, pas de boutique a la mode, ... 
  
Veuillez SVP rester vigilent pour nos enfants.  
  
Merci  
  
Mélissa Garnier 
	  


